

情報モラル講演会 みんなの感想より

2組 男子

自分が普段何気なく使っているインターネットでトラブルがあったことや、それを阻止するために行う制限の仕方などをたくさん教えてもらいました。今回の講演会の内容を聞いて、自分がやっていないことと思っても、どこか知らない人が課金をしたり、データを抜き取ったりすることがあるというニュースがたくさんあります。自分が知らないうちに自分の環境に何かが起こると考えたらとても恐ろしいです。最近では、時間があればインターネットを使ってゲームをしている人がいます。また、ゲームが本職でeスポーツ選手というものもあります。これからの世界で、知らない人と関わらないことはなく、自分は大丈夫と思っても、どこかの誰かが「この子かわいいなあ」とか「こいつ殺してやる」などの感情が芽生え、誘拐されたり殺害されたりと、とても悲しいことが起こるかもしれません。そういったことがなくなることはないかもしれませんが、休校や長期休みなど、みんながネットを使うことが多くなる時期こそ、ひとりでも多く、今日の講習会で教えてもらったことを生かしていくべきだと思います。



2組 女子

今日の情報モラル講演会では、SNSは使い方によって、相手を傷つけてしまうこともあるということがよく分かりました。私はSNSに投稿することはありませんが、友達が投稿しているのを見ることがあります。私はSNSに投稿して何の意味があるのかなとずっと思っていたので、投稿したり友達の悪口を書いたものをSNSにあげたりすることはしたことがないし、これからはしないと思います。島田さんの話を聞いて、改めてSNSの使い方を考え直さないといけないなと思いました。LINEでも直接顔を見ないから、自分は悪く言っていないつもりでも、相手の受け取り方によって、傷ついたり傷つけたりしてしまう言葉1つが“凶器”になるということが分かりました。パスワードも簡単に友達に言わないようにしないと、簡単に誰にでも広まってしまいます。ZOOMの話では、1つ間違えれば、今日の講演会も世界中の人々となつなってしまう、とても便利だけど大変なものがSNSで、扱い方に注意しないといけないものだと分かりました。この時代に生まれてきたからには、SNSを使いこなせないといけないので、これから考えて使い、友達を傷つけないようにしたいなと思いました。



家庭学習ノート

20冊終了 4組
15冊終了 3組
14冊終了 1組
13冊終了 3組
10冊終了 3組
8冊終了 3組
7冊終了 3組

明日明後日集金です

7月7日、8日(火、水)

7:50~8:10

教材費(¥7,900)の集金があります。

すでに封筒が配られています。

名前を記入し、おつりのないように持ってきてましょう。